

Plœuc-L'Hermitage. 27 bolides à pédales ont ravi 5 000 spectateurs



Les coureurs ont pris le départ devant la foule, massée près du parvis de la mairie.

L'organisation de la 14^e manche du tour de France des voitures à pédales dans la commune de Plœuc-L'Hermitage (Côtes-d'Armor), dimanche 1^{er} septembre, était un peu un saut dans l'inconnu. À la clé, un succès inespéré, avec plus de 5 000 spectateurs ébahis.

Cette nouvelle effervescence, place Louis-Morel, n'était pas prévue au programme. D'ordinaire, c'est le VTT qui défraie la chronique dans la commune de Plœuc-L'Hermitage (Côtes-d'Armor). Accueillir la 14^e manche du tour de France des voitures à pédales était donc un pari.

Les curieux ont afflué

Dimanche 1^{er} septembre au matin, les concurrents, venus de tout l'hexagone, sont arrivés dans la matinée et ont rejoint leur stand, monté et décoré en un éclair. Un moment de suspense a suivi : le public allait-il répondre à l'invitation des organisateurs ? La réponse est vite devenue évidente : de toutes les artères donnant sur la place, curieux et badauds avides de sensations ont afflué. En tout, 5 000 spectateurs ont suivi ce moment un peu fou, où l'humour se mêle à la compétition.

Un spectacle permanent

Pendant la présentation (très) décalée des équipages, le public s'est d'abord massé près du parvis de la mairie, les gamins juchés sur les épaules des papas. Puis, chacun a pris place aux endroits stratégiques du circuit, accoudé aux barrières, sur 700 mètres.

Des écuries hautes en couleurs.

Le spectacle était permanent, fascinant sans doute, puisque la plupart ont suivi l'épreuve jusqu'à la remise des récompenses. Bien sûr, chaque participant est reparti avec son sac de patates, un classique pour la commune.

« Vous êtes au top ! »

Claude Tigoulet, 72 ans, de Plouhat, est vice-président de la Fédération française de course de voitures à pédales.



Claude Tigoulet, très ému, a été salué par le maire.

Il a annoncé, ému, qu'il arrêterait son engagement « **en tant que directeur de course. Je suis heureux de terminer par Plœuc-L'Hermitage, avec l'une des plus belles manifestations que j'ai pu voir. Organisation, sécurité, accueil des coureurs, public... Vous êtes au top !** »